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Aber sicher wird er die Möglichkeit erwägen dass er nach Lotte in Liga 3 geht. Für 5000
Euro im Monat. Allerdings rechnet er nach und stellt fest dass sein für 2012
kolportiertes Gehalt von 420 000 Euro p.A. vielleicht in Liga 2 nicht erreicht wird, er
aber auch wenn er nur das halbe Jahr bleibt sicher mehr verdienen wird als in 2 Jahren
in Lotte. Wer aus Liga 1 oder 2 oder einer ähnlichen Liga in anderen Ländern wird ihn
verpflichten? Ich glaube eher niemand.

Fussball Manager hat nichts mit realem Fussball zu tun, nur zur Info 

Weder ich, noch du, sonst irgendjemand kennt sein Gehalt. Auch kennen wir nicht seine
finanzielle Schmerzgrenze bei der er noch weiter Profifussball spielen wird.

Um bei deinem Beispiel zu bleiben... 5000 Euro bei Lotte sind 5000 Euro mehr als auf der Couch
zu hocken. Profifussballer müssen in ihrer Karriere so viel Geld wie möglich machen, nicht jeder
wird Trainer nach der Karriere und verdient so weiter gutes Geld.

Gebhart, Sylvestr hatten keine bessere Vita als Sepsi und sind bei anderen Vereinen
untergekommen. Wahrscheinlich verdienen die noch mehr als das 3-Fache eines
Durchschnittsbürgers
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